

PRESSEINFORMATION

5.000 Euro Spende: EDEKA Minden-Hannover unterstützt Alkoholprävention

Berlin, 29. Oktober 2025. Die EDEKA Minden-Hannover setzt sich aktiv für die Prävention von Alkoholmissbrauch und den verantwortungsvollen Umgang mit Alkohol ein. Bereits seit 2010 unterstützt die EDEKA Minden-Hannover das Berliner Landesprogramm zur Suchtprävention „Na klar – unabhängig bleiben!“. Um dieses Engagement zu betonen, hat das Unternehmen beschlossen, für jede im einwöchigen Aktionszeitraum im Juli verkaufte Flasche Spreequell Berliner Fassbrause in den Berliner EDEKA-Märkten 10 Cent an das Berliner Landesprogramm "Na klar - unabhängig bleiben!" zu spenden. Auf diese Weise kamen über 5.000 Euro zusammen, die nun an die Fachstelle für Suchtprävention überwiesen worden sind.

„Die Fachstelle für Suchtprävention Berlin trägt maßgeblich zur Sensibilisierung und Vorbeugung im Bereich Alkoholsucht bei“, betont Dirk Große-Wortmann, Geschäftsführer bei der EDEKA Minden-Hannover. „Als Einzelhandelsunternehmen möchten wir mit unserer Spende einen aktiven Beitrag leisten und unserer gesellschaftlichen Verantwortung gerecht werden – nicht zuletzt auch durch die strikte Umsetzung des Jugendschutzes.“

„Gemeinsam Verantwortung übernehmen, um riskantem und abhängigem Alkoholkonsum vorzubeugen, das zeichnet das Berliner Landesprogramm ‚Na klar – unabhängig bleiben!‘ seit über 15 Jahren aus. Wir freuen uns, dass EDEKA die Berliner Alkoholprävention schon seit vielen Jahren unterstützt. Die diesjährige Spende wird im kommenden Jahr zusätzliche Aktivitäten, die anlässlich der Aktionswoche Alkohol 2026 in Berlin umgesetzt werden, ermöglichen“, freut sich Anke Timm, Geschäftsführerin und Projektleiterin der Fachstelle für Suchtprävention Berlin stellvertretend für das Landesprogramm.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionss Unternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.